
 

 
 

 

Da in den Protokollen der Gemeinderatssitzungen nur Beschlüsse dokumentiert 

werden, ist es uns ein Anliegen, Sie eingehender zu informieren. Die Diskussionen 

und Anfragebeantwortungen kennen nur diejenigen, die den Sitzungen als 

Besucher beiwohnen. Mit dieser Aussendung informieren wir nun auch über die 

Diskussionen und Anfragebeantwortungen.  

Es ist dies kein Protokoll, sondern eine Auflistung aus dem Gedächtnis! 

In der 

Gemeinderatssitzung vom 29.11.2024 

wurden folgende Dinge besprochen bzw. beschlossen: 

• Voranschlag 2025: Das Budget für das Jahr 2025 zeigt grundsätzlich eine 

stabile Entwicklung. Lediglich die Beiträge zum Krankenanstaltsfond und die 

auszuzahlenden Sozialhilfen steigen, während die Bevölkerung um ca. 3% 

fällt. Damit fallen auch die Einnahmen der Gemeinde. Als Vorhaben stehen 

das Gemeindeamt und der Straßenbau im Vordergrund. 

 

• Photovoltaikanlage Zwingendorf: Beim Pumpwerk in Zwingendorf wird eine 

PV-Anlage mit 30 kWp errichtet. Die Netzzugangsgenehmigung der EVN liegt 

bereits vor, und das Projekt wird vom Land gefördert. 

 

• Im Tagesordnungspunkt „Bericht des Umweltgemeinderates“ informierte  

der Umweltgemeinderat DI Adolf Schmid über eine Veranstaltung zum 

Thema „Renaturierung“ am Göllersbach in Hollabrunn. 

 

Wir hoffen, mit dieser Aussendung interessante Informationen transportiert zu 

haben und freuen uns darauf, dass Sie bei der nächsten Gemeinderatssitzung 

zuhören kommen oder dass Sie an unserem Stammtisch „Red ma MITanaund“  (1. 

Donnerstag im Monat um 19:00 im Landgasthaus Holzer in Großharras) 

teilnehmen.     

                                                                                                               Die SPÖ-Mandatare 


